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E N T R E V I S T A

" H A Y  S Ó L O  U N A  D I S P O S I C I Ó N  P O R  M I  P A R T E  P A R A  S E R  C A N D I D A T A

-Hay una disposición, nada más. 
Por ahora, todas las decisiones que ha 
ido tomando María Dolores de 
Cospedal me han parecido coherentes, 
muy sólidas. Cuando ella tome la 
decisión de quién es el candidato en 
Toledo, la respaldaré. Estoy 
convencida de que acertará.

-¿Cree que será una persona del 
actual grupo municipal?

—No necesariamente. Esto es como 
si fuera el campo, nosotros trillamos el 
terreno, preparamos para esa siembra 
y, finalmente, llega la cosecha.

-¿Se ha llevado alguna decepción 
en este tiempo?

-A  veces sí te llevas alguna. Para 
mí, en la vida política es importante la 
ciudad. Y ha supuesto una decepción 
ver que algunos intereses políticos 
priman sobre ese objetivo de conseguir 
que Toledo mejore. Hay asuntos en los 
que podíamos haber ido de la mano, 
de esa mano que nos tendió el alcalde 
en principio, aunque luego no ha 
resultado tan fluida esa comunicación. 
Nosotros hemos presentado 
propuestas que se han votado en 
contra, pero que luego se han llevado 
adelante. El lenguaje político se ha 
puesto a veces por encima del 
desarrollo de Toledo.

-En el Congreso Regional de 
Albacete subió un escalón más. 
¿Esperaba ser elegida secretaria 
ejecutiva de Formación?

—No, no lo sabía. Creo que María 
Dolores tiene un proyecto y ella va 
marcando las líneas en un momento 
determinado y cuenta con 
determinadas personas para sacarlo 
adelante. Ella lo define y, 
normalmente sin grandes 
anticipaciones, te hace partícipe y te 
dice ‘quiero contar contigo’. Y todos 
estamos dipuestos.

-D a la impresión de que en ese 
congreso hubo una especie de ‘caza 
de brujas’ de personas relacionadas 
con José Manuel Molina.

-Hay un proyecto que Cospedal 
lidera y que ella organiza. Hay mucha 
gente que se mantiene de la Ejecutiva

anterior y otras nos hemos 
incorporado, pero eso sucede en todos 
los congresos donde ha habido 
cambios. A  mí me parece que eso no es 
romper.

-De esa unanimidad en torno a 
los dirigentes regionales, parece que 
escapa la provincia de Toledo.
—No, de hecho el apoyo que tuvo 
Cospedal en el Congreso de Albacete 
de la provincia de Toledo fue absoluto. 
No creo que aquí se le apoye menos 
que en otras provincias.

-Pero no me diga que no hay 
corrientes en Toledo... ¿Será 
candidata a la presidencia provincial?

-Todavía no estoy valorando eso. 
Mi concepción del partido no pasa por 
personas, ni por luchas.

-H abla como una auténtica 
política...

-Esto tiene un sentido, tú tienes un 
proyecto y eso es importante, da igual 
quien lo lleve, siempre que pueda 
sacarlo adelante. Hay muchísima 
gente muy válida en el partido para 
hacerlo. Y muchísima gente con ganas 
de trabajar y de ganar en el 2011 
ayuntamientos, Junta... Es que lo 
tenemos en la punta de los dedos y de 
muchas decisiones de ahora derivará el 
éxito en 2011. En Albacete, el apoyo 
era absoluto. Y daba gusto. Y en los 
congresos provinciales pasará igual, 
que ese proyecto se traduce al ámbito

provincial y tiene que salir algo bueno.
-¿Cree que en el congreso de 

Toledo habrá más de una lista?
-A  lo mejor.
-Pero, por lo que usted dice, 

Cospedal es la única que decide.
-Claro, como deber ser.
-Ahora, como secretaria ejecutiva 

de Formación estará más cerca de su 
‘jefa’, además.

-Ojalá, porque me parece que la 
capacidad de trabajo y lo claras que 
tiene las ideas cuando quiere sacar un 
tema adelante facilitará mi labor. Yo 
me siento cómoda cuando pienso en 
formación, porque es un campo de 
trabajo que me gusta.

-¿Le resulta atractiva la política 
regional?

-Es atractiva en general toda. La 
política para mí es el servicio al 
ciudadano. Me considero un peón 
dentro del partido, como tantos otros, 
y yo estaré donde mi partido quiera 
colocarme. En esa confianza que yo 
tengo respecto al proyecto y la 
dirección de María Dolores de 
Cospedal, soy un peón, como digo. Si 
ella cree que en Fonnación voy a 
poder ejercer un buen papel, yo 
encantada, lo voy a intentar 
desarrollar al máximo. Y si me pone de 
concejal de los cafés, pues también: 
llevaré unos cafés de lujo.

-¿H a llorado desde que está en
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